

Warendorf – Die Küche GmbH

Neuer Leiter für Produktmanagement und -entwicklung

Mittwoch, 12.07.2017

Ab dem 1. August 2017 wird Michael Papenkordt (Foto) bei Warendorf neuer Leiter des Produktmanagements und der Produktentwicklung.

Papenkordt war bis heute seit 10 Jahren bei Störmer Küchen im Produktmanagement tätig, zuvor war er bei der KM Möbel AG und bei Geba Küchen in gleicher Position angestellt. Papenkordt wolle in seiner neuen Position bei Warendorf eine stärkere Produktorientierung des Premiumherstellers vorantreiben.

[zum Seitenanfang](#)